

Auszug aus: Quoten-Kritiker (Corona_Fakten)

.....

- Warum braucht eigentlich keiner **1,5 Millionen Euro**? Oder ist das immer noch zu wenig? Unser **Isolat Truth Fund** garantiert die Auszahlung dieser Summe einem Virologen, der den wissenschaftlichen Beweis der Existenz des Corona-Virus vorlegt, inklusive der dokumentierten Kontrollversuche aller getätigten Schritte der Beweisführung? [11]
- Warum kehrte der **Corona-Ausschuss fast zwei Jahre lang** all diese Erkenntnisse unter den Teppich, **obwohl Viviane Fischer sich bereits vor mehr als einem Jahr mit Dr. Lanka getroffen hatte und wir schriftlich Dr. Reiner Füllmich unsere Unterstützung beim Prozess** und im Corona-Ausschuss angeboten hatten? Letzterer lehnte dies ab mit der Begründung, er wolle die Virusexistenzfrage nicht thematisieren. **Trotz der erdrückenden Beweislast?** Sollte das nicht gerade einen Anwalt brennend interessieren?

.....

- Warum behauptet Dr. Wodarg weiterhin, dass es das Virus gäbe, obwohl weder er noch Prof. Bhakdi (mit dem er sich im ständigen Austausch befindet) auf Nachfrage einen Nachweis dafür erbringen konnten? [3]
- Warum hat sich Dr. Wodarg laut eigener Aussage in der 90. Sitzung des Corona-Ausschusses zuvor **nicht mit den Publikationen von Dr. Stefan Lanka und Andrew Kaufman beschäftigt?** Hätte er das nicht zwingend tun müssen, wenn er auch nur das kleinste Fünkchen Interesse an der endgültigen Klärung der Virenxistenzfrage hegte? [1]

.....

- Warum kneift der Corona-Ausschuss seit über einem Jahr, sämtliche Angebote eines konstruktiven Gesprächs mit uns anzunehmen?

Und warum schreiben wir diesen Artikel eigentlich erst jetzt???

Die Frage ist vollkommen berechtigt, doch einfach zu beantworten! Fast zwei Jahre lang haben wir versucht, mit allen Beteiligten in ein konstruktives und zielführendes Gespräch zu gelangen, was aber von der anderen Seite **selbst nach Versprechungen und Abmachungen nicht eingehalten wurde.**

Nicht nur Dr. Wodarg legte an diesem Tag der 90. Sitzung ein eigentümliches Verhalten an den Tag, die ganze Aufmachung und das Prozedere wirkten irgendwie "gestellt".

Was vielen nicht bekannt sein dürfte: Wodarg, Bhakdi und Reiß versprochen uns im Vorfeld anlässlich eines Treffens, dass sie später gern bereit wären, mit uns gemeinsam über das Thema der Widerlegung der Virenexistenzbehauptung zu diskutieren, **wenn wir die Thematisierung der Virenexistenzfrage bis zur damaligen Schweizer Volksabstimmung [13] am 13.06.2021 zurückhielten** und uns gemeinsam auf die Impfung konzentrierten.

Jedoch waren nur wir diejenigen, die sich zu 100 % an diese Abmachung hielten ... deshalb auch die Funkstille ... aus der naiven Hoffnung heraus, dass wir ja alle das gleiche wollen: die Wahrheit herausfinden!

Auf der 90. Sitzung offenbarte Dr. Wodarg sein wahres Gesicht, ich zitiere:

"ICH WILL DAS THEMA HEUTE VOM TISCH HABEN"

.....

